

Dévoilement d'une charte de bienveillance des personnes âgées homosexuelles

La FIQ apporte son appui au programme *Pour que vieillir soit gai*

Le 9 août dernier, la Fédération a participé à une conférence de presse au cours de laquelle on a procédé au dévoilement d'une charte de bienveillance des personnes âgées homosexuelles. Cette charte a été réalisée dans le cadre du programme *Pour que vieillir soit gai*, une initiative de la Fondation Émergence. En s'associant au projet, la FIQ souhaite apporter tout son soutien à la Fondation afin que son programme soit diffusé le plus largement possible dans tous les établissements de santé du Québec.



Roberto Bomba, membre du comité exécutif de la FIQ, a pris la parole lors de la conférence de presse afin d'annoncer le soutien apporté par la Fédération au programme.



Pour lire le communiqué de presse, cliquer sur le lien suivant :

<http://www.cnw.ca/fr/releases/archive/August2011/09/c2377.html>

Devenez adepte de la page Facebook Gai Écoute!

Afin d'en apprendre davantage sur les activités et événements organisés par l'organisme Gai Écoute et la Fondation Émergence, vous n'avez qu'à devenir adepte de la page Facebook www.facebook.com/gaiecoutte. Un simple « click » sur J'AIME et vous serez au courant des différentes actions mises en œuvre afin de contrer l'homophobie.



Campagne pour la reconstruction d'une école en Haïti

La présidente de la FIQ, porte-parole d'une exposition de peintures et d'artisanat

Du 3 au 5 septembre prochain aura lieu une exposition de peintures et d'artisanat au **Café De Lima, 6409, rue Saint-Hubert à Montréal**. L'évènement, dont Régine Laurent est la porte-parole, est organisé au profit de la campagne pour la reconstruction de l'Institution du Sacré-Cœur, une école de jeunes filles fondée à Port-au-Prince en 1905 et qui n'a malheureusement pas échappé aux ravages du séisme survenu en Haïti en janvier 2010. Ayant elle-même fréquenté cette école, Régine Laurent est fière de s'associer à cette exposition ayant pour thème « Cœur à cœur ».



Pour plus d'informations, se rendre sur le site Web suivant : www.reconstructionsacrecoeurhaiti.org

Célébrations Fierté Montréal

La FIQ participe au défilé

Cette année encore, la Fédération tenait à participer au défilé des Célébrations Fierté Montréal afin de démontrer son implication dans la lutte contre toutes formes de discrimination, notamment celle basée sur l'orientation sexuelle. La participation au défilé était pour la FIQ la façon tout indiquée de souligner son engagement dans un cadre festif et amusant.



Défilé de la Fierté Montréal, 14 août 2011 : Daniel Gilbert, Brigitte Fauteux et Roberto Bomba, membres du comité exécutif de la FIQ.

Le rôle primordial des professionnelles en soins pour la prévention du suicide!

À l'occasion de la Journée mondiale de la prévention du suicide qui se tiendra le **10 septembre 2011**, la Fédération est heureuse de se joindre à l'Association québécoise de prévention du suicide pour souligner l'apport indispensable des professionnelles en soins infirmiers à la prévention du suicide au Québec.



À compter de la semaine du 29 août, la FIQ invite les équipes locales à placer l'affiche bien en vue, de même qu'à distribuer la carte postale destinée aux professionnelles en soins infirmiers. Ce matériel a été envoyé aux établissements à la fin du mois de juin dernier.

Période estivale

Dès le 7 septembre, le FIQ Express sera à nouveau publié tous les deux mercredis. Bonne rentrée!